

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

TECHNI-MAT 2024 : INNOVATION ET COLLABORATION DANS LE SECTEUR DE LA CONSTRUCTION

Gand, le 20 mai 2024 – La troisième édition du salon Techni-Mat, qui s'est tenue les 15 et 16 mai à Flanders Expo Gent, a réuni les principaux acteurs du secteur de la construction au cours d'un salon dynamique placé sous le signe de l'innovation et de la collaboration. Techni-Mat, le salon de référence pour les professionnels de l'infrastructure, du génie industriel, structurel et civil, a franchi une étape importante en déménageant de Courtrai à Gand, dans le but d'atteindre un public plus large.

Fort de *95 exposants* présentant les derniers développements en matière de matériaux et de techniques de construction, Techni-Mat 2024 s'est imposé comme un phare du progrès et de l'ingéniosité. *14 séminaires* sont venus étoffer le salon. Organisés en collaboration avec nos partenaires, ils ont abordé les défis contemporains et leurs solutions destinées à l'industrie de la construction. Ces séminaires ont montré que le salon s'engageait à offrir un contenu de haute qualité et des connaissances pratiques à ses visiteurs.

L'un des temps forts de l'événement a été la remise des Techni-Mat Awards, qui s'est déroulée mercredi soir en présence du président du jury, Niels Rouvrois, du Louwers Media Group. Le **Sustainability Award** a été décerné au groupe Tubobel pour son Geoprime innovant, tandis que Leviat s'est vu attribuer le **Technical Award** pour son Halfen HEK3. L'**Audience Award**, déterminé par les votes des visiteurs, a été remis à Trime North pour son générateur solaire hybride.

Bien que la fréquentation globale ait été modeste, la qualité des interactions et des possibilités de réseautage est restée forte. Les exposants se sont déclarés satisfaits des contacts établis et ont souligné leur *engagement durable* envers Techni-Mat. Les organisateurs du salon se sont entretenus activement avec eux et ont apprécié leur retour d'information afin d'améliorer les prochaines éditions.

La préparation de Techni-Mat 2024 a nécessité plusieurs réunions du comité de pilotage, qui ont permis de garantir la bonne coordination de l'événement et la richesse de son contenu. Cette approche stratégique sera encore affinée et élargie afin d'optimiser l'expérience Techni-Mat pour tous les participants.

Une enquête approfondie est actuellement menée auprès des exposants et des visiteurs afin que nous puissions recueillir leurs commentaires en vue d'améliorer la prochaine édition et de lui garantir un impact encore plus important.

Retenez, d'ores et déjà, la date de la prochaine édition de Techni-Mat : elle se tiendra en mars 2026 à Flanders Expo. Nous nous réjouissons d'accueillir encore plus de professionnels et d'innovateurs à ce qui promet d'être, une fois de plus, un événement révolutionnaire.

----- Fin du communiqué de presse -----

Note pour la rédaction, non destinée à la publication :

Contactez-nous pour de plus amples informations.

Gregory Olszewski: gregory@thefairexperts.be

Valerie Neyt via valerie.neyt@thefairexperts.be

Au sujet de Techni-Mat

TECHNI-MAT est un salon professionnel dynamique qui s'adresse spécifiquement aux professionnels de la construction actifs dans le domaine des **infrastructures, de l'ingénierie industrielle et structurelle et du génie civil**, aux **bureaux d'études** et aux **autorités publiques**. Il met l'accent sur les matériaux et les techniques de construction les plus innovants pour les projets d'infrastructure et de gros œuvre.

Venez découvrir à TECHNI-MAT les dernières innovations, rencontrer des experts, en apprendre davantage sur les derniers développements et trouver des solutions pratiques pour vos projets de construction.